



Grisel Galeano García rinde protesta como procuradora Fiscal de la Federación

ENRIQUE MÉNDEZ
Y VÍCTOR BALLINAS

Con el voto de todas las bancadas, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó la designación presidencial de Grisel Galeano García como procuradora Fiscal de la Federación, quien de inmediato rindió protesta.

El dictamen de la Comisión de Hacienda que la ratifica en el cargo se aprobó ayer con 403 votos y sin discusión.

Hasta antes de su designación, Galeano García fungía como subprocuradora Fiscal de Amparos. El pasado 15 de noviembre el presidente Andrés Manuel López Obrador la nombró en el cargo.

La Secretaría de Hacienda difundió el currículum de la procuradora, quien es abogada por la Universi-

dad Nacional Autónoma de México, con maestría en administración pública por la Universidad Anáhuac, y "cuenta con amplia experiencia en áreas jurídicas y administrativas tanto en el sector privado como en el sector público federal".

De acuerdo con la trayectoria difundida por la Secretaría de Hacienda, la funcionaria ha sido oficial judicial administrativo en diversos tribunales colegiados y juzgados de distrito. En el Consejo de la Judicatura Federal se desempeñó, entre otros cargos, como subdirectora en la Visitaduría Judicial y en la Dirección General de Estadística Judicial, y directora de Capacitación en Sistemas Informáticos Internos de Carácter Jurisdiccional del Instituto de la Judicatura Federal y de la Dirección General de Estadística Judicial.



▲ En la sesión plenaria de la Cámara de Diputados, Grisel Galeano rindió protesta como titular de la

Procuraduría Fiscal de la Federación. Foto José Antonio López